

FUENTE: Unidad. 17 de enero de 1940. Pág. 4.

Ayuntamiento

[...]

--Después de la sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente, los señores tenientes de alcalde se reunieron en el despacho de la Alcaldía para tratar acerca de la redacción del escrito que se va a dirigir al excelentísimo señor Ministro de la Gobernación para la fusión del Ayuntamiento de Alza al de San Sebastián³.

[...]

la sesión.
—Después de la sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente, los señores tenientes de alcalde se reunieron en el despacho de la Alcaldía para tratar acerca de la redacción del escrito que se va a dirigir al excelentísimo señor Ministro de la Gobernación para la fusión del Ayuntamiento de Alza al de San Sebastián.
—El señor Paguaga recibió la visita de don Leopoldo Cuervo como

³ Probablemente se conserve una copia en el Archivo de la Administración, en Alcalá de Henares